

## ●まちのできごと

### 叙位授与

去る令和元年9月24日（火）にご逝去されました、故 坂 芳雄氏に叙位が授与されました。

氏は、昭和54年11月から4年間、また昭和62年11月地域住民から推されて安八町議会議員に当選以来、6期24年の永きにわたり在職し、清廉潔白で責任感にあふれ、住民のよき代表者として、大局的な見地に立ち、公正な判断と実行力で議員活動を実践されました。

氏の幾多の経験と明瞭な見識、統率力により議会を始め同議会委員会の円滑な運営に尽力され、児童福祉環境・義務教育環境・社会教育環境・観光基盤の整備等の功績を残されました。



▲功績を称えた位紀を手にする孫の坂尊仁さん

### 手作りフェイスシールド

高齢者の支援を行う元気サポーターの皆さんがフェイスシールド約300枚を手作りしました。作成したフェイスシールドは支援活動時や介護予防教室で使用しています。

フェイスシールドをつけての活動は、マスクより快適で表情が見えコミュニケーションがとりやすいため利用者の方から好評です。このように元気サポーターの皆さんは感染予防に気をつけながら活動を続けています。

元気サポーター養成講座は11月に開催します。詳しくは福祉課（☎64-7104）へお問い合わせください。



▲元気サポーターの皆さん

### 7/1 社会を明るくする運動

大垣保護区保護司会による“社会を明るくする運動”内閣総理大臣・岐阜県知事メッセージ伝達式が役場で行われました。

この運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な明るい社会を築くための全国的な運動で、今年で70回を迎えます。

伝達を受けた堀町長は「犯罪や非行をする人を生み出さない。一部の人だけでなく、すべての人たちが立ち直りを支える町を目指していきます」と決意を述べられました。



▲保護司の皆さんと堀町長

### 田んぼを守ろう！～ジャンボタニシ駆除～

今年は暖冬の影響もあり、町内でジャンボタニシ（スクリミングガイ）が大量に発生しております。

ジャンボタニシは田植え直後の柔らかい稲を食べてしまうため、稲作への被害も大きなものとなっています。

そこで、あんぱち環境保全広域組織が各地区において広範囲にわたり駆除活動を行いました。

この活動には、多くの人手が必要なため、今後も駆除活動が行われる際には、皆様のご協力をお願いします。

暑い中、大変ご苦勞さまでした。



▲入方地区での駆除活動